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     Primer  Año de Ejercicio Constitucional  

 Primer Periodo Ordinario 
 

   

Intervención del diputado Alejandro Bravo Abarca, del Grupo Parlamentario 

del Partido Revolucionario Institucional, para fijar postura. 

 

 

 

 

El Presidente: 

 

Esta Presidencia, concede el uso de 

la palabra al diputado Alejandro 

Bravo Abarca, del Grupo 

Parlamentario del Partido 

Revolucionario Institucional, hasta por 

un tiempo de 5 minutos. 

 

El diputado Alejandro Bravo 

Abarca: 

 

Con su permiso, señor presidente. 

 

Compañeros, Diputados de la Mesa 

Directiva. 

 

Compañeros, diputados y diputadas. 

 

Quienes se encuentran aquí un 

saludo a quienes se encuentran aquí 

en el Pleno. 

En el sexenio del 2018 al 2024, se 

tuvieron casi 200 mil homicidios, 70 

mil más que los que se tuvieron en el 

sexenio del 2012 al 2018, este fin de 

semana tuvimos 236 homicidios, qué 

dicen estos números, estos números 

reflejan una estrategia fallida en 

seguridad, nos queda muy claro que 

necesitamos más reformas no 

solamente esta que se está llevando 

a cabo y que como ya lo dijeron aquí, 

le va a permitir efectivamente a la 

Secretaría de Seguridad Federal, le 

va a permitir tener mayores 

facultades y eso también, tiene que 

obligar a todas las autoridades que 

tienen la responsabilidad de entregar 

buenos resultados en materia de 

seguridad, los tiene que obligar a que 

verdaderamente tengamos esos 

resultados que el pueblo de México 

está demandando. 
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Hoy ya no hay más tiempos para 

experimentar el problema que se vive 

día con día en casi todo el país en 

asuntos de inseguridad, es una gran 

realidad pero que  lastima, a quién, a 

todas y a todos los mexicanos, por 

ello el Partido Revolucionario 

Institucional, apoya esta reforma con 

la esperanza de que efectivamente 

esto ayude a que las autoridades 

correspondientes realmente le den 

los resultados que hoy el pueblo de 

México está demandando, como 

muchas y muchos mexicanos 

coincidimos en que la decisión de la 

presidenta Claudia Sheinbaum en 

nombrar a Harfuch como secretario 

de seguridad, coincidimos en que en 

él hay esperanzas de que la 

inseguridad que hoy vivimos, 

verdaderamente se transforme en 

seguridad. 

 

Es todo, presidente. 

 

 


